
昨年の 8 月に鋳造用に工場を借りてから半年が経ちました。まだまだ工場内は殺風景です

が、当初の予定通り、①砂型部門の移転 ②仕上げ内製化 ③ショット内製化 

と一歩一歩前に進んでいます。次は電気炉です。早く自社で溶解が出来るようにしたい所

ですが、情報を集め、良いタイミングで導入していきたいと考えています。 
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ご挨拶 
                  春の日差しが心地よい季節になりましたが、 

皆様いかがお過ごしでしょうか。 

新年度が始まり、当社でも 1 名の新入社員が入社しました。 

3 月に高校を卒業したばかりの 18 歳の磯村です。当社では初めての 

新卒採用になります。4 月 3 日の初出社日には午前中に会社の皆と顔合わ 

せをして、午後からは合同入社式に私と一緒に参加しました。 

そこに集まった 80 社、200 名の新入社員は不安と希望が入り混じった 

緊張感のある表情をしており、こちらも初心に帰り気が引き締まりました。 

新たにフレッシュな磯村を迎え、クサマ工業一丸となって更なる成長を 

して行きます。                    （草間） 

 

鋳造工場に向けて鋳造工場に向けて鋳造工場に向けて鋳造工場に向けて part2 

２０１６年 ８月 

２０１７年 ４月 

がんばって砂型製作

してくれてます！ 

新東工業製のエプロンショット。 

中古を格安で購入することが出来

ました。 

白銑ローラー仕上げ中。 

集塵機を設置して 

環境対策も行っていきます。 

バックナンバーも公開中バックナンバーも公開中バックナンバーも公開中バックナンバーも公開中    


